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議   題 

1 委員長・副委員長の選出について        資料１ 

2 令和 4年度事業等報告について          資料 2 

3 令和 5年度事業計画について         資料 3 

4 令和 5年度学校給食施設の概要について    資料 4 

5 令和 5年度食物アレルギー等対応状況について 資料 5 

6 その他 



会議の経過           【開会時刻：午後 1時 30分】 

 

 議題 

1. 委員長・副委員長の選出について 

（事務局） 

資料 1にて説明 

  （委員） 

   事務局案ありますか。 

  （事務局） 

  委員長には溝口正己委員、副委員長には、齋藤由紀代委員を提案 

（委員） 

全員異議なし 

  

2. 令和 4年度事業等報告について 

  （事務局） 

資料 2にて説明 

（委員） 

＜主な質疑応答＞ 

（委員長) 

 栄養教諭は全学校の全クラスに指導にいけているか 

（事務局） 

 給食時間は可能だが、授業としては難しいのが現状である。学校にいけない場合、食育動画

を配布し、学校の先生方とより充実した食育ができるよう連携を図っている。 

3. 令和 5年度事業計画について 

（事務局） 

資料 3にて説明 

＜主な質疑応答＞ 

  （委員） 

リクエスト給食は実施しているが、逆に嫌いな食べ物やメニューをアンケートで聞いたりす

ることはあるか。 

  （事務局) 

   アンケートは実施していない。残量は毎日計測しているので、メニューにより残量は把握し

ている。ただ、魚の日の残量は多いが、定期的に食べてほしいので減らすことはしない。 

  （委員） 

子供は、見た目やなんとなく嫌いで食べたがらないので、献立で工夫したりして残食が減る

のかなと思うが…。 

  （事務局） 

子供たちの意見を聞いたり、調理員と相談したりして、献立に反映している。 

（委員） 

 残食が去年より減っている学校があるので、全体で共有できているか。 

（事務局） 

献立検討会で、残食が少ない学校の方に取り組み等を説明して頂き共有している。 

（委員） 

献立等給食センターから情報発信をしてほしい。 

 



（事務） 

 あま市ホームページで発信はしている。今後利用しやすい環境を整え情報発信していきたい。 

（委員） 

 残食が多いのは、主食と副食の量のバランスは影響ないか。 

（事務） 

 目標の栄養価があるため、主食量を減らすことはできない。副菜に関しては微調整はしてい

る。 

（委員） 

 オーガニック食材に関し、年 3回は実施していくのか。他の市町の状況は。 

（事務） 

 来年度も実施します。他の市町は尾西地区では事例がまだなく、東郷町では実施している。 

 

 4. 令和 5年度学校給食施設の概要について 

  （事務局） 

資料 4にて説明 

（委員） 

＜質疑応答なし＞ 

 

5. 令和 5年度食物アレルギー等対応状況について 

  （事務局） 

資料 5にて説明 

＜主な質疑応答＞ 

  （委員） 

  地区又は学校により対象者数に偏りがあるが。 

 （事務局） 

  生徒児童数の違いで分母が違ってくるので地区、学校によることではない 

 

6. その他について 

  （事務局） 

・あま市学校プロポーザルについて 

 -説明- 

   ・弁当の日理念条例について 

    -説明- 

 ・給食費について 

  -説明- 

 

                【閉会時刻：午後 3時 15分】 

 


